

Polsek Parakansalak Bagikan Masker dan Ajak Warga Untuk Mencegah Penyakit Akibat Udara Buruk

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 12:19



Polsek Parakansalak Bagikan Masker dan Ajak Warga Untuk Mencegah Penyakit Akibat Udara Buruk

Parakansalak, 20 September 2023 - Dalam upaya aktif dalam mencegah timbulnya penyakit akibat kualitas udara yang semakin memburuk, Polsek Parakansalak dari Polres Sukabumi Polda Jabar, melalui Polisi RW-nya, termasuk Aipda Suspriyanto, telah mengambil langkah proaktif dengan melakukan sosialisasi dan edukasi kepada warga masyarakat serta para pelajar di Kecamatan Parakansalak. Kegiatan ini bertujuan untuk mengingatkan pentingnya penggunaan masker ketika beraktivitas di luar ruangan.

Pagi ini, Rabu, 20 September 2023, Aipda Suspriyanto beserta timnya dengan antusias membagikan masker kepada warga masyarakat dan para pelajar di

wilayah ini. Mereka memberikan penjelasan mendalam tentang pentingnya melindungi diri dari dampak negatif udara yang buruk, terutama di masa-masa ketika polusi udara meningkat.

Dalam sosialisasi tersebut, Aipda Suspriyanto menekankan betapa masker dapat menjadi perlindungan yang efektif terhadap berbagai penyakit yang dapat muncul akibat polusi udara, seperti penyakit pernapasan dan masalah kesehatan lainnya. Dia juga memberikan panduan tentang cara memakai masker dengan benar agar dapat memberikan perlindungan maksimal.

Selain itu, para polisi juga berbicara tentang pentingnya kesadaran kolektif dalam menjaga lingkungan dan mengurangi polusi udara. Edukasi ini diharapkan akan memberi dampak positif dalam menjaga kualitas udara di wilayah Parakansalak.

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari warga masyarakat dan pelajar, yang menghargai upaya Polsek Parakansalak dalam menjaga kesehatan masyarakat. Semangat untuk bersama-sama melawan dampak buruk polusi udara dan menjaga kesehatan bersama menjadi semakin kuat.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Parakansalak berharap bahwa warga masyarakat dan pelajar akan lebih sadar akan pentingnya menggunakan masker sebagai langkah sederhana namun efektif untuk melindungi diri dari potensi ancaman penyakit akibat udara yang buruk. Ini adalah langkah kecil yang dapat memberikan dampak besar dalam menjaga kesehatan masyarakat.